

Protestas frenan a las petroleras en el Meta

14 bloqueos de ciudadanos en Puerto Gaitán tienen en riesgo el cargue de las refinерías para el suministro de combustibles líquidos en el país.



En la zona de Puerto Gaitán (Meta) operan cinco empresas petroleras: [Ecopetrol](#), Frontera, Hocol, Tecpetrol y Cepsa. FOTO [ECOPETROL](#)

PUBLICADO HACE 23 HORAS



Los bloqueos simultáneos en 14 puntos viales estratégicos en la región de Puerto Gaitán (Meta), que ya completan siete días, están frenando la producción de petróleo en esta zona del país tiene en riesgo el suministro de combustibles líquidos en Colombia, así como la exportación de estos insumos a otras naciones.

Así lo advirtieron a través de un comunicado conjunto [Ecopetrol](#), Frontera, Hocol, Tecpetrol y Cepsa, las cinco empresas petroleras que operan en la zona del municipio de Puerto Gaitán, al indicar que la afectación de sus tareas está impactando la carga de las refinерías de Cartagena y Barrancabermeja para la producción de gasolina, diésel, jet fuel, así como de otros derivados.



ECONOMÍA

Las verdaderas reservas de gas dan para ocho años

Y es que la situación es tan compleja para las petroleras, que en el caso de [Ecopetrol](#), su administración dio el orden ayer al medio día de apagar la operación del campo Caño Sur por haber llegado al tope de almacenamiento de crudo, por lo que se dejó de producir en este punto 25.500 barriles promedio día de petróleo.

Y en las próximas horas otros campos podrían llegar a una situación similar si los bloqueos continúan.

En el mismo sentido, la Asociación Colombiana de Ingenieros de Petróleo (Acipet), en un comunicado, resaltó que la situación impacta negativamente los recursos, la economía de Colombia y pone en riesgo el abastecimiento de combustibles líquidos en todo el país al verse afectada la carga de las refinерías.

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

- 1 ELN "no ha entendido" la "paz total" de Petro, dice negociador del gobierno de Colombia
- 2 Imputados por Buen Comienzo no aceptaron cargos; audiencia de medida de aseguramiento será otro día
- 3 Bus que llevaba migrantes se volcó en la vía a Urabá: hay 18 lesionados, uno de gravedad
- 4 Se perdieron 16 hectáreas en el cerro Quitasol por cuatro días de incendios
- 5 Facultades extraordinarias y "micos" para adelantar las reformas: así está el Plan Nacional de Desarrollo de Petro

NOTAS DE LA SECCIÓN

- > Fiscalía llama a interrogatorio a servidores judiciales por la OPA de Nutresa
- > Le sale 'novio' a Viva Air: JetSmart, interesado en comprar el 100 % de las acciones
- > Colombia ya podrá exportar carne de res a Argelia
- > Precios de los pasajes aéreos han subido hasta 78% por cierre de la vía Panamericana hacia y desde esa zona del país
- > Subsidio "Mi Casa Ya" se mantendrá en el Gobierno Petro, pero tendrá cambios

Impacto social

Las cinco empresas petroleras afectadas, así como el gremio, **manifestaron su preocupación por las graves consecuencias** que están generando a las comunidades en el área de influencia los 14 bloqueos.

Coincidió en señalar que los impactos sociales y económicos “son enormes”, **teniendo en cuenta que los manifestantes están negando** el paso de víveres y alimentos, además del combustible necesario para el funcionamiento continuo de las operaciones de las empresas que a la fecha están dejando de producir más de 49.500 barriles diarios de petróleo.



ECONOMÍA

“Tengo las pruebas, la ministra Vélez le mintió al país”

“Son más de 5.332 trabajadores del sector y sus familias los perjudicados, **que se suman a los de otras actividades productivas**, a quienes se les está violando el derecho al trabajo y a la movilidad, impidiéndoles, de manera ilegal, el ingreso y salida de sus sitios de trabajo. La industria de hidrocarburos se solidariza con ellos y con los demás habitantes de la zona. Los derechos humanos de todos los que hacen parte del territorio deben ser garantizados”, agrega la nota de las cinco petroleras.

En la misma línea Acipet, subraya en su nota: “**Nos solidarizamos con los miles de familias que se han visto afectadas por esta situación**, hacemos un llamado a la calma, al diálogo y a la pronta y segura apertura de la vía, respetando el derecho a la protesta, pero rechazando las vías de hecho que ponen en riesgo la seguridad de los habitantes y trabajadores de la zona y en general el desarrollo económico y social de todos los colombianos”.

Los habitantes del casco urbano y las zonas rurales de Puerto Gaitán **no protestan por la operación petrolera en la región**, sino contra el Gobierno nacional y el Gobierno departamental por las malas condiciones de las vías aledañas del municipio. Una situación similar se registró en septiembre pasado cuando habitantes de las zonas aledañas a la hidroeléctrica de El Guavio impidieron el paso del personal de Enel para que realizarán trabajos de mantenimiento con lo que desataron una crisis energética en el centro del país.

49.500

son los barriles día de crudo que se han dejado de producir en la zona por los bloqueos.

SI QUIERE MÁS INFORMACIÓN:

ECONOMÍA

SECTORES ECONÓMICOS

HIDROCARBUROS

PETRÓLEO

COMBUSTIBLES

GAS NATURAL

COLOMBIA



ALFONSO LÓPEZ SUÁREZ

Periodista de economía de El Colombiano. Lector de Gabo, adicto a la música de los 80's y amante del buen periodismo.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

Nombres

Apellidos

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

Correo electrónico

VER TERMINOS Y CONDICIONES

VER TERMINOS Y CONDICIONES

Confirmar Correo electrónico

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO